

Raúl Lastiri es el Nuevo Vicepresidente Argentino

(UPI, EFE, AFP y PL)

BUENOS AIRES, 25 de abril.—El titular de la Cámara de Diputados de la Nación, Raúl Lastiri, yerno del influyente secretario privado presidencial José López Rega, quedó hoy primero en la línea de sucesión presidencial al renunciar el titular del Senado, José A. Allende, en medio de un áspero debate parlamentario.

Allende, del Partido Popular Cristiano, miembro de la coalición gobernante FREJULI, renunció como presidente provisional del Senado luego que la bancada oficialista propuso postergar la elección de ese cargo.

El pedido de postergación reflejó la creciente presión de los justicialistas "ortodoxos" (derechistas) por el control de todos los cargos importantes en el gobierno y el Parlamento.

Al renunciar Allende y no elegir el Senado un reemplazante, Lastiri ha quedado primero en la línea de sucesión de la presidente María Estela Martínez.

PLAN DE AUSTERIDAD

Entre tanto, el gobierno dio su aprobación a un programa de austeridad elaborado por el ministro de Economía, Alfredo Gómez Morales, para sanear la economía y las finanzas del país.

El plan fue detenidamente examinado y discutido en 4 sucesivas reuniones del gabinete ministerial que se celebraron a lo largo de esta semana.

El ministro Gómez Morales y su equipo de colaboradores había condicionado su permanencia en el gobierno a la aprobación del programa de austeridad, que —entre otros objetivos— trata de frenar una línea inflacionista que el primer trimestre de este año llegó al 24 por ciento.

El que se ha llamado "Plan de Emergencia Económica" ha provocado inquietud entre los dirigentes sindicales, que se ven ante la necesidad de canalizar los reclamos salariales de sus bases, compatibilizándolas a la vez con las posibilidades que otorga la política económica restrictiva.

OTRO ATAQUE EN VILLA CONSTITUCION
Por su parte, un grupo de guerrilleros intentó esta mañana tomar por asalto la comisaría central de Villa Constitución, a 300 kilómetros al noreste de Buenos Aires, indicó la agencia oficial *Telam*.

El incidente se produjo en las primeras horas de la mañana de hoy, entablándose un intenso tiroteo entre atacantes y policías durante 3 horas.

Hasta la tarde no se reveló el nombre del grupo al que pertenecen estos guerrilleros y no se señalaron víctimas.

También en esa ciudad, centro industrial importante de la provincia de Santa Fe, estallaron esta mañana 2 bombas frente al domicilio de un obrero metalúrgico, causando daños materiales.

Villa Constitución está parcialmente paralizada desde ayer jueves por una huelga general lanzada por el "Comité de Lucha" de los 25 mil obreros metalúrgicos de 3 acerías, que están en huelga desde el 20 de marzo pasado.

La consigna de huelga lanzada ayer tenía por objeto protestar contra la "represión policial", y fue seguida por los ferroviarios, portuarios y obreros de la industria textil.

ACCIONES GUERRILLERAS

También otro comando guerrillero intentó ocupar hoy una comisaría en la localidad bonaerense de Adrogué y en el tiroteo con la policía resultó herido un transeunte.

El episodio ocurrió en la madrugada de hoy cuando 2 vehículos derribaron las vallas metálicas que todas las noches se colocan en protección de sedes policiales y arrojaron granadas de mano contra la comisaría.

Personas armadas que viajaban en los vehículos ametrallaron a continuación el local, mientras los efectivos policiales respondían el fuego.

Al mismo tiempo, la guerrilla atacó a balazos y con granadas un local policial en Almirante Brown, en el extremo sur de esta capital, informaron fuentes policiales.

Mientras, en Rosario, fue asaltado hoy un taller de reparaciones de armas el grupo insurgente fugó llevándose numerosas pistolas y fusiles de distintos calibres.

Según fuentes policiales, el comando atacante se componía de 12 a 15 individuos, algunos con uniforme del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

En Villa Adelina, 2 policías y 2 rebeldes resultaron muertos hoy durante un violento tiroteo registrado en este suburbio próximo a la capital, según informaron medios policiales.

MAS ASESINATOS

Por otro lado, la policía de la provincia de Buenos Aires informó esta tarde que en la ciudad balnearia de Mar del Plata, a 400 kilómetros de esta capital, fue encontrado un automóvil con un cadáver casi completamente calcinado en su interior. En las proximidades, de bruces al suelo, había un segundo cuerpo, acribillado a balazos.

Horas antes, la policía provincial había informado el hallazgo de otros 2 cuerpos baleados. Uno en el cercano suburbio de Adrogué y otro en las vecindades de Bahía Blanca, a unos 700 kilómetros al sur de Buenos Aires.

Este último fue identificado posteriormente como José González, delegado obrero de la Compañía Petroquímica de Bahía Blanca, de tendencia izquierdista, según fuentes policiales.

En Rosario, la policía descubrió el cuerpo del obrero de la construcción Casimiro Ovando, quien había sido ultimado a balazos y presentaba amputación de ambas manos.

En Acasuso, dentro de la provincia bonaerense, 3 bombas estallaron esta madrugada contra firmas concesionarias de automóviles Peugeot, Dodge y Citroen.